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MUNICIPALIDAD DE POCOCI 
ACTA MUNICIPAL  

N°49- EXTRAORDINARIA. 29-06-2018 
 
 

 
SESION EXTRAORDINARIA. N°49 DEL 29-06-2018, INICIADA A LAS 
18:00 HORAS EN EL GIMNASIO COOPEVIGUA UNO GUÁPILES, 
CON LA SIGUIENTE ASISTENCIA: 
=============================================================== 

REGIDORES DIRECTORIO  REGIDORES SUPLENTES 
Johnny Vargas Arrieta 
Patricia Aguilar Araya    Osael Campos Bolaños 
Ovidio Vives Castro    Mariela Monge Araya 
Ginnette Sequeira Granados   Luis. Gdo. Venegas Ávila 
Bernardo Antonio Veach Davis  Virginia Hernández Rivera 
Reinaldo Benavides Vargas   Marta Salgueras Vásquez 
Oscar Garro Rojas (Sust. Eliecer Araya Brenes) 
Freddy Hernández Miranda (Quien Preside) Mª de los Ángeles Núñez Fuentes 
Maricruz Chaves Alfaro    Domingo Matarrita Gutiérrez  

===================================================== 
SÍNDICOS PROPIETARIOS  SÍNDICOS SUPLENTE 
Geison Valverde Méndez    Lucy Barrantes Jiménez 
Johnny Córdoba Hernández   Katherine Mendoza Montero 
Juan Luis Gómez Gómez    
Dafne Padilla Monge (Sust. Luis Ángel Rodríguez González) 
José A. Chavarría Villarreal   Ana Patricia Rosales Valverde 
Joel Umaña Salazar    Lisseth Monge Araya 

===================================================== 
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ELIBETH VENEGAS 
VILLALOBOS  

SECRETARIO MUNICIPAL.   ALCALDESA MUNICIPAL 



 
 
   
 
 
 
PAGINA N°2                  ACTA N°49 Extraordinaria. 29-06-2018 

 
“Siempre apoyando el Desarrollo del Cantón”. 

 

 
ORDEN DEL DÍA 

 

Acuerdos  ARTÍCULO 

1496 I 
Atención Juramentación de Atletas 

XXXVII Edición de Los Juegos 
Nacionales 2018. 

   

   

   

   

 
Por Unanimidad, SE ACUERDA: Aprobar el Orden del día.  
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ARTICULO I 

Atención Juramentación de Atletas XXXVII Edición de Los 
Juegos Nacionales 2018. 

 
 

ACUERDO Nº 1496 

 
Reg. Pdte. Freddy Hernández Miranda. 
 
Saluda, Un gusto y un placer de estar hoy acá con ustedes compartiendo la Sesión 
Extraordinaria con base al acuerdo para la Juramentación de Atletas,  
 
Receso de 18:20 a las 18:22. 

 
Reiniciamos la sesión del día de hoy solemne, esto a la juramentación como lo indique 
anteriormente de los atletas que se convertirán en los embajadores del Cantón de Pococí, 
un especial saludo también por su puesto a la Junta Directiva del Comité Cantonal de 
Deportes y Recreación su Junta Directiva y su stop de funcionarios verdaderamente es de 
aplaudirles el gusto y la forma que están haciendo en este año la organización no me cabe 
la menor duda que estamos ante una de las mejores juntas de los últimos años, me toca 
resaltarlo el esfuerzo que hacen a diario a honórenlos he visto a las once, doce de la noche 
a funcionarios manejándolos de un lugar para otro en la oficina en carreras su junta 
directiva en horas de la madrugada a veces son dos cosas que no se ven pero hay que 
resaltarlo y esto va en beneficio no solo del atleta directamente, sino es en el entorno en 
el cual se manejan ellos, lo celebro lo aplaudo y mi reconocimiento público al respecto, 
conforme al protocolo previamente establecido le voy a ceder la palabra al señor Félix 
Ángel Guevara para que haga el anuncio de las delegaciones con su disciplina 
correspondiente. 
 
Sr. Félix Ángel Guevara. 
 
Procede a presentar las siguientes disciplinas las mismas como siguen: 
 



 
 
   
 
 
 
PAGINA N°4                  ACTA N°49 Extraordinaria. 29-06-2018 

 
“Siempre apoyando el Desarrollo del Cantón”. 



 
 
   
 
 
 
PAGINA N°5                  ACTA N°49 Extraordinaria. 29-06-2018 

 
“Siempre apoyando el Desarrollo del Cantón”. 

 
 



 
 
   
 
 
 
PAGINA N°6                  ACTA N°49 Extraordinaria. 29-06-2018 

 
“Siempre apoyando el Desarrollo del Cantón”. 

Clasificados JDN San José 2018.
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Se procede al ingreso de las banderas de Costa Rica y la del Cantón de Pococí, y al canto 
del Himno Nacional. 
 
Participan de la Palabra. 
 
Sra. Alcaldesa Elibeth Venegas Villalobos. 
 
Saluda, Hoy tenemos 17 disciplinas que nos llenan de orgullo y entusiasmo 
aproximadamente 300 atletas, definitivamente el Cantón de Pococí avanza, avanza por un 
paso seguro pero un fortalecimiento precisamente de las áreas deportivas que les 
permiten a ustedes cumplir con éxito todas sus metas una felicitación al Comité Cantonal 
de Deportes por toda la pretensión, a los funcionarios del Comité Cantonal definitivamente 
hay un gran esfuerzo en todo un gran equipo de trabajo y hoy ustedes son fieles testigos 
de todo ese trabajo, celebro que la Municipalidad de Pococí transfiera no un 3% sino un 
6% del presupuesto para que sea utilizado precisamente en actividades deportivas para 
fomentar ese semillero es una forma de trabajar en una política de prevención esto es abrir 
una puerta de oportunidades, cerrar una puerta a las drogas a la delincuencia y hoy 
ustedes son ejemplo de muchos jóvenes que no dudo estoy segura que van a seguir el 
ejemplo de ustedes porque sabemos detrás de una disciplina hay una familia que se 
esfuerza. 
 
Hay una familia que está a la par apoyando y están ustedes dándose máximo esfuerzo, 
de parte nuestra una gran felicitación y como siempre todo nuestro apoyo porque sabemos 
que fomentar el deporte apoyarlos a ustedes esa es nuestra responsabilidad y 
definitivamente nuestra Municipalidad y toda la comunidad en general debemos de apostar 
eso, esto si es trabajar por la cultura por el deporte esto puedo decir que si es hacer patria 
y trabajar de la mano en las comunidades muchas bendiciones vamos a estar apoyando 
los pedimos hoy la cobertura divina sobre ustedes que Dios todo poderoso sea el que este 
dirigiéndolos y guiándoles permitiéndoles que todo ese potencial y esas habilidades sean 
al máximo y estoy segura que vamos a tener muchas medallas ya hoy todos ustedes son 
ganadores, siéntanse orgullosos haber llegado donde están ya todos son ganadores y 
estamos seguros que van a ir a dar su máximo esfuerzo y eso es lo que vale la pena en la 
vida el hombre y la mujer que se esfuerza y da todo, vamos a estar pidiéndole a Dios por 
ustedes vamos a estar presentes comunidad del Cantón de Pococí, bendiciones para 
todos, muchas gracias. 
 
Sra. Marilyn Azofeifa (Diputada por la provincia de Limón) 
 
Saluda, Me siento muy orgullosa porque sé que detrás de todo ese trabajo que está aquí 
enfrente mío, hay padres, hay profesores y toda una Municipalidad y departe mía hay todo 
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un pueblo que cree en ustedes me siento muy identificada porque sé que soy joven y yo 
confió en ustedes y espero que ustedes desde ya se crean que son unos campeones y 
son unos campeones, hay muchas cara conocidas y me siento muy orgullosa porque sé 
que aquí hay potencial y ustedes van a ir a dar todo lo mejor y van a traer muchas medallas, 
y aunque no las traigan son campeones, muchas gracias y muy buenas noches y felicito 
a todos los padres por impulsar a todos estos jóvenes, en vez de estar en las drogas y en 
el alcoholismo los apoyan a estar aquí en el deporte, que tengan muy buenas noches y 
gracias al Concejo Municipal y a todos por estar aquí y de verdad doña Elibeth y al 
Presidente del Concejo Municipal aportar un 6% para que estos atletas vayan apoyar es 
de admirar, muchísimas gracias y muy buenas noches. 
 
Reg. Pdte. Freddy Hernández Miranda. 
 
Esto es de conocer que no se ha equivocado nunca la Municipalidad de Pococí, la ley 
estipula un 3% del presupuesto Municipal somos de los pocos cantones a nivel nacional 
que damos el doble de lo que dice la ley, no nos tienen que perseguir para andar nosotros 
dándole recursos al contrario, ponemos los recursos al servicio del deporte y la recreación 
en este cantón si damos la inversión importante que es la niñez y la juventud a través de 
sus formadores, de sus entrenadores que a lo último lejos de talentos también están 
formando seres humanos. 
 
Yo quiero decirles un par de palabras porque me parece oportuno aunque no lo crean 
nosotros hemos participado en juegos estudiantiles y nacionales cuando estuvimos en la 
etapa de la juventud, cuando uno ve los ojos de estos muchachos y muchachas y uno 
hace un pequeño recorrido al frente de los padres y familiares de los atletas hay veces 
tienen más ilusión los mismos padres que los muchachos porque ven en ellos una persona 
de bien en el fututo por eso yo insisto y aplaudo y reconozco el trabajo que hace sus 
entrenadores que normalmente sufren más que los atletas cuando no se lega bien a una 
disciplina, cuando aparece una de las vicisitudes que a veces sale espontáneamente que 
un muchacho o muchacha se lesiona en medio de la competencia o días antes o se 
enferma y frustro meses o años de trabajo pero también les reconozco insisto que aparte 
de la formación del talento deportivo formen como buenos seres humanos a estos 
muchachos y muchachas mi reconocimiento a los atletas, como se decía desde hace 
muchos años y siempre lo mantengo cada vez que tengo la oportunidad y es que las 
medallas se ganan durante el entrenamiento el día de la competencia se llegan a recoger, 
es ustedes la responsabilidad que tienen una zona rica en atletas en recursos naturales 
pero hay veces mal la prensa actúa en deprimente en los valores nuestros cuando la 
mayoría como ustedes están pensando y actuando bien eso es lo que tienen que resaltar 
ustedes pero eso lo dije desde el principio, ustedes son embajadores nuestros en esas 
justas deportivas, donde ustedes anden el escudo del cantón y los uniformes déjennos 
sentirnos orgullosos, déjennos aplaudirles, déjennos regresarles en algo el esfuerzo que 
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ustedes han hecho pero por favor ustedes retribúyele a sus formadores o entrenadores, a 
sus padres que muchas veces hicimos sacrificios para comprar los instrumentos 
deportivos que hay veces se carecen en darles los permisos a pesar de las 
preocupaciones eso todo aunado convergiendo todo en una sola intensión y es dejar bien 
en alto la bandera y escudo del Cantón de Pococí, la suerte de ustedes va hacer la 
bendición de este Cantón en sus manos estamos en estos juegos. 
 
Sr. Johan Valerio  López, Presidente del Comité Cantonal de Deporte y Recreación 
del Cantón de Pococí. 
 
Saluda, Hoy estamos en unos días de dar inicio a los trigésimos sentimos juegos 
deportivos nacionales Icoder 2018, ha sido un año de mucho esfuerzo disciplina y 
competición, ha sido un año de mucha motivación para mejorar lo que no se pudo lograr 
del año anterior, ha sido un año de meditar en todos aquellos errores cometidos en año 
anterior, es por eso que nos encontramos aquí ustedes atletas y entrenadores para poder 
una vez más dar alegría a sus padres y a este Cantón el cual ustedes representan. 
 
Nosotros como miembros del Comité Cantonal de Deportes tenemos la obligación de 
mejorar año tras año y así poder demostrar que Pococí si tiene talento y atletas para 
representarnos dignamente en estas justas nacionales, hoy vengo a decirles que me 
siento orgulloso de ser Presidente del Comité Cantonal de Deportes de Pococí, hoy 
venimos con la mayor delegación de atletas en la historia de nuestro Cantón hoy somos 
alrededor de 300 atletas que estarán levantando la bandera de nuestro Cantón hoy 
estamos haciendo historia, hoy podemos decir que en Pococí hay material deportivo para 
tener grandes atletas a nivel nacional, atletas seleccionados nacionales de Pococí 
podemos mencionar algunos Jorge Jiménez de atletismo, a Cristel de la disciplina de judo 
a Julio Braudighan de gimnasia artística a Pamela y a Manuel de ajedrez, a Wilmer 
Azofeifa y Lan Rey Smith Quiros seleccionados nacionales, uno está aquí y el otros nos 
representó en Rusia 2018. 
 
Todos estos atletas en su momento ocuparon de esos fondos públicos que hoy nos toca 
administrar desde el Comité Cantonal de Deportes de Pococí, un esfuerzo grandísimo por 
parte del Concejo Municipal y su administración un esfuerzo por parte del Comité Cantonal 
por logra que todos puedan competir pero a veces nos quedamos muy cortos por motivo 
del presupuesto es ahí que es teniendo un representante de Pococí en el Consejo 
Nacional del ICODER el señor Lic. Jorge Hodgson Quinn un digno representante que fue 
escogido entre los 81 Cantones de nuestro país tiene una obligación mayor de velar por 
el deporte Cantonal y Nacional, aquí podemos tener todos los directivos del Consejo 
Nacional del Deporte pero no hacemos nada si no hay un fortalecimiento de materia 
presupuestaria para los Comités Cantonales de Deportes, señora Diputada doña Marilyn 
conozco su voluntad y valentía por estar peleando desde la Asamblea Legislativa por los 
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proyectos de nuestro Cantón, de igual forma la Master Yorleny León, ocupamos de su 
ayuda para fortalecer el deporte Cantonal, ocupamos que este representante en el 
Consejo Nacional del Deporte mantenerlos para poder obtener grandes recursos, nos 
solamente en el Cantón sino a nivel nacional, con el nuevo Ministro esperamos esos 
enlaces entre ustedes señoras Diputadas, señor Jorge Hodgson para traer beneficios 
deportivos a nuestro Cantón. Explica Ampliamente. 
 
Ing. Jorge Hodgson Quinn. Miembros de la Junta Directiva del Comité Cantonal de 
Deportes y Recreación y Miembro del Consejo Nacional del Deporte. 
 
Saluda, Reintegro a cada uno de los padres quienes son esa base sobre la cual nosotros 
no podríamos tener atletas, sino fuese por el empeño la disciplina el tesón con que ustedes 
padres se han dedicado a educar a sus hijos, gracias a ustedes por formar personas de 
bien y nosotros nos encargamos de la parte deportiva y atlética de sus muchachos, este 
año después de muchas ocasiones en las cuales me ha correspondido fungir en la parte 
administrativa del Comité Cantonal de deportes en diferentes puestos, estos juegos 
nacionales 2018 me toca vivirlos desde otra perspectiva, desde la perspectiva de un padre 
me ha correspondido levantarme en las madrugadas para sacar a mi hijo a entrenar me 
ha correspondido correr con él en competencias, entrenamientos y demás. 
 
Entonces debida fe y debida voz puedo decir de que sé lo que sufre cada uno de ustedes 
padres para que estos muchachos puedan estar hoy aquí apunto de emprender una 
aventura que quizás ya algunos lo hayan hecho, o algunos lo van hacer por primera vez 
pero a final de cuentas es una aventura es algo nuevo que ellos van a ir a experimentar, 
muchachos ustedes cada delegación por primera vez está llevando una bandera, cada 
uno de ustedes hicimos el esfuerzo de darles esa bandera que es algo representativo, 
ustedes en esa bandera lo que están llevando es la ganas la ilusión de un Cantón, un 
Cantón que nos vio nacer y un Cantón que espera que ustedes marchen victoriosos y 
regresen victoriosos cada uno de ustedes en este momento es poseedor de una medalla 
de oro, algunos valoraran otros quizá no probablemente el que la logre venga muy 
contento y el que no venga un poco apesadumbrado  pero no tienen absolutamente nada 
de que apesadumbrase porque ha dado el mayor esfuerzo para lograrlo.  
 
Yo me tome el atrevimiento de invitar a una persona que ya nosotros consideramos 
exitosa, porque a transcendido de parte amato y se ha convertido muy profesional don 
Wilmer Azofeifa que nos acompaña hoy es un muchacho esforzado producto de las ligas 
menores de Cariari, producto de los fondos Públicos que invierte el Comité Cantonal de 
Deportes de Pococí, producto de una zona tan rica tan extensa y tan productiva en cuanto 
atletas como lo es el distrito de Cariari pero en si Cantón de Pococí. 
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Wilmer Azofeifa probablemente algunos estén pensando es de futbol, si es de futbol pero 
yo considero que Wilmer trasciende el futbol, trasciende ese deporte porque en Wilmer 
tenemos la dedicación el esfuerzo la disciplina, la entrega, la tenacidad, que solamente el 
que decide hacer atleta lo puede lograr, es muy fácil o muy difícil lo que hace alguno de 
ustedes en sus diferentes disciplinas el que después de las cuatro y media de la tarde que 
sale del Colegio se enfunda unos zapatos para ir andar en bicicleta, se pone unas tenis 
para correr, se pone un kimono para ir a entrenar hace lo más difícil, porque los que hacen 
más fácil van a la casa se sientan en un millón toman un control de play y se ponen a jugar 
o van y se junta con la bandita en el barrio a pensar en diabluras, a pensar en hacer el 
mal, entonces ellos hacen lo más fácil, ustedes hacen lo más difícil de enfrentarse día a 
día a marcas, enfrentarse día a día a metas, enfrentarse a entrenadores, entrenadores 
que al final de cuentas se convierten en sus padres, en si resumo en Wilmer la dedicación 
en un atleta, Wilmer es jugador profesional de la Asociación Deportiva Santos, 
seleccionado nacional de hecho Wilmer estaba en la lista de posibles elegibles si pasaba 
algo que no paso en la Selección Nacional al igual que Lan que en estos momentos viene 
creo que está en Panamá.  
 
Sr. Wilmer Azofeifa. 
 
Saluda, me siento muy feliz de estar acá acompañándolos, así como están ustedes hoy 
en día pues en algún momento estuve yo ahí sentado recibiendo el apoyo de todas 
aquellas personas que creen en ustedes, me siento muy feliz, me siento muy orgulloso me 
he destacado por el futbol pero sé que hay muchos deportes acá muchas disciplinas y yo 
lo insto que si tienen un sueño crean en ello abra personas que te apoyen, abra personas 
que no pero ustedes tienen la decisión de hacer lo que quieran con su vida, los insto en 
esos juegos nacionales para que sigan adelante sé que ustedes son triunfadores son 
personas que muchos deseáramos de estar ahí donde están ustedes, son privilegiados 
tiene una gran bendición de estar ahí sepan que aquí los vamos a estar apoyando en 
nuestras casas y les deseamos la mejor de los éxitos gracias.         
 
Reg. Pdte. Freddy Hernández Miranda. 
 
Don Wilmer un ejemplo para la juventud, muchos se quieren ver reflejados en un atleta 
pero detrás del jugador hay disciplina, hay sacrificio hay mucho esfuerzo eso es lo que 
presentan un atleta.  
 
Reg. Ovidio Vives Castro. 
 
Saluda, Muy elegante esta actividad este año, creo que siempre a asido bonito todos los 
años, pero este año le vemos más colorido creo que esto se le va a transmitir a los atletas, 
a los familiares, a los padres vieras que contento se siente uno de ver que somos de los 
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pocos Cantones en Costa Rica que le aportamos el doble a lo que la ley nos dice, muchas 
de las municipalidades le aportan el 3 % y Pococí le está aportando el 6%, y yo digo que 
no es el seis yo creo que muchas veces llegamos hasta el 6.5% porque muchas 
modificaciones y algunos presupuestos extraordinarios que hacemos inyectamos más 
contenido a muchas comunidades que nos piden arreglo de canchas, nos piden uniformes, 
nos piden otras cosas más y eso suma un poco más ese 6% que mucho gusto este 
honorable Concejo Municipal les aprueba año con año, gracias a todos aquellos y esto es 
producto de los impuestos que pagamos todos también aquí en Pococí, aquí viene a 
recompensar todos aquellos empresarios y todos aquellos que tenemos una vivienda que 
pagamos nuestros impuestos a colaborar en el deporte, sé qué hacemos un gran sacrificio 
todos los días con nuestro trabajo con nuestro estudio pero yo sé que ustedes aún más lo 
están haciendo porque sé que van a ir a poner el nombre de Pococí muy alto ustedes son 
embajadores y embajadoras en estos días nos van a representar yo sé que con estos 
principios y valores que sus padres les han enseñado nos van a representar muy 
dignamente y nos van a dar muchas alegrías, de mi parte yo sé que a través de la 
bendición que ya ustedes han recibido de sus padres de sus abuelos yo sé que van hacer 
un gran desempeño cada una de las disciplinas aquí representada, por mi parte yo les 
deseo lo mejor y que el Padre el Hijo y Espíritu Santo  les acompañe en todo este trayecto.          
 
Reg. Reinaldo Benavides Vargas. 
 
Saluda, Muy importante y feliz de ver la juventud de este Cantón que se esfuerza, porque 
ustedes son los embajadores no solo del Cantón de Pococí, sino de esta provincia y darles 
las gracias a ustedes padres de familia porque ustedes son los más esforzados y como 
padre de familia me siento orgulloso cuando uno ayuda a que los hijos salgan adelante y 
el deporte es una parte importantísima para que ustedes estén dándole un esfuerzo y una 
inversión a este Cantón, en el deporte yo mantengo que no se gasta, en el deporte se 
invierte porque el día de mañana ustedes lo devuelven con esfuerzos a este Cantón de mi 
parte desearles que todo les salga bien y que el Espíritu Santo y el Todo poderoso señor 
Jesucristo les bendiga siempre y les de las fuerzas necesarias para que todos sean dignos 
representantes como ya lo son de este Cantón, muchas gracias.      
 
Reg. Maricruz Chaves Alfaro. 
 
Saluda, Felicito muy enormemente a estos trescientos atletas que van hacer parte de esta 
justas deportivas 2018, para mí es un honor ver semejante delegación que nos van a 
representar no solamente vamos a ver la satisfacción de ustedes al estar en esas justas 
sino también saber que ustedes son parte del cambio, de la valentía, del coraje, del honor 
del sentir la gloria en sus manos el que ustedes hayan llegado hasta aquí significan que 
han pasado por un proceso, ese procesos los ha ido cambiando perfeccionando y siendo 
participes me alegra satisfactoriamente ver como ustedes deciden cada día tomar una 
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bandera que no es precisamente la que utilizan muchos jóvenes y que aparte de eso tienen 
que estudiar ser parte de ese cambio tan importante es simplemente de llenarse de orgullo. 
 
Felicidades padres de familia porque ustedes han logrado algo importantísimo y que va a 
marcar las sendas de sus hijos no solamente en valores y de costumbres y el respeto 
hacia los demás y en saber que hay unas disciplinas sino que también van hacer parte 
fundamental en el cambio de este país, sabemos también que ustedes tienen sacrificios y 
esos sacrificios van a valer mucho más que el oro, yo creo que aquí hay que darle un 
aplauso no solamente a los padres de familia y a ustedes, sino también darle un aplauso 
a un Comité de Deportes que ha estado de la mano con ustedes y con todos los 
entrenadores para poder salir adelante yo pido un fuerte aplauso para todos y cada uno 
de ustedes y su padres, hoy es una fiesta disfrútenla en grande y creo que se lo merecen 
están ahí es por algo y trabajaron arduamente, disfruten cada momento y háganlo con 
amor, con esmero, con valentía porque sabemos que ustedes son dignos representantes 
de nuestro Cantón, muchísimas gracias por ser parte de esto y Dios los bendiga y ojala 
que todo les salga como tiene que ser, muchísimas gracias. 
 
El señor Presidente le hace un pequeño reconocimiento al señor Wilmer Azofeifa, de parte 
de este Concejo, de la Administración, y en representación de todos los atletas de este 
Cantón.  
 
El señor Presidente Freddy Hernández Miranda procede a la Juramentación de los 
Atletas XXXVII Edición de Los Juegos Nacionales 2018, representando al Cantón de 
Pococí. 
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QUEDAN DEBIDAMENTE JURAMENTADOS. 

 
 
 

AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON TREINTA Y SIETE MINUTOS SE LEVANTA 
LA SESIÓN 

 
 
 
 
 
 

 
 
C/c: SRS. REGIDORES, OTROS. 
        ARCH. 

F-FREDDY HERNÁNDEZ MIRANDA  F-GUILLERMO DELGADO OROZCO  

PRESIDENTE MUNICIPAL   SECRETARIO MUNICIPAL  


